



H. Cámara de Diputados de la Nación

“2021 – Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina César Milstein”

PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación Argentina

DECLARA

Expresar repudio ante las expresiones realizadas a través de Twitter el día 19 de abril por el Sr. Roberto Baradel, Secretario General del SUTEBA y CTA Buenos Aires, comparando las opiniones respecto a la educación pública de Mauricio Macri, Horacio Rodríguez Larreta y María Eugenia Vidal con el ex Presidente de facto Jorge Rafael Videla. Así mismo, rechazamos la acusación que hace en el mismo tweet sobre Patricia Bullrich acusándola de estar *“siempre del lado de la muerte”* (sic).



H. Cámara de Diputados de la Nación

“2021 – Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina César Milstein”

FUNDAMENTOS

Sr. Presidente:

El presente proyecto de declaración tiene como objetivo declarar el repudio ante las expresiones realizadas a través de Twitter el día 19 de abril por el Sr. Roberto Baradel, Secretario General del SUTEBA y CTA Buenos Aires. En su publicación menciona textual:

@PatoBullrich vos siempre del lado de la muerte. Escucharte a vos, a @mauriciomacri, @horaciolarreta y @mariuvidal hablar de Educación Pública es como escuchar a Videla hablar de derechos humanos.

Esta publicación tuvo lugar luego de las declaraciones públicas de los principales referentes de la oposición ante la primera jornada de clases presenciales en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, tras el fallo de la Cámara de Apelaciones porteña que determinó la continuidad, pese al Decreto de Necesidad y Urgencia 235/2021. En ella podemos ver como un referente sindical del gremio de la educación compara a dirigentes democráticos, que ganaron las elecciones a través del voto del pueblo, con un miembro de la Junta Militar y ex Presidente de la Nación Argentina de facto entre 1976 y 1981.

Jorge Rafael Videla representa el pasado más sangriento de nuestro país y es inadmisibles este tipo de comparaciones. Cabe recordar que las políticas educativas durante su presidencia de facto coincidían en que la sociedad debía ser disciplinada, instaurando el orden, las jerarquías y la autoridad, imponiéndose en la educación mediante el autoritarismo pedagógico. En este período se llevaron a cabo expulsiones de docentes que no adherían a la ideología del régimen, se controlaban los contenidos de planes de estudio, actividades y comportamientos de los alumnos y padres; todo ello para lograr la internalización de las conductas que aseguraban la permanencia de los valores del régimen.

Los referentes de Juntos por el Cambio María Eugenia Vidal, Mauricio Macri, Horacio Rodríguez Larreta, citados en el tweet pueden tener ideas que difieran de las que defiende el Sr. Baradel, pero eso no da lugar a que se compare sus opiniones con las de una figura tan autoritaria como lo fue Videla. Del mismo modo, acusar a Patricia Bullrich de estar siempre del lado de la muerte, es una gravísima afirmación sin ningún respaldo jurídico que así lo determine.

Entendemos la libertad de expresión, pero debemos velar para que comparaciones tan perjudiciales hacia otro ciudadano no se normalicen en la cotidianeidad.

Es por esto que, ante lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento del presente proyecto.